



Visión o motivación del director

La historia está inspirada en casos reales, de niños huérfanos que viven en el abandono siendo explotados y viven expuestos a la violencia. Pukito también es una inspiración del popular tema musical Huajchapukito (Huerfanito) del compositor Zacarias Puntaca Farfan, melancólica canción que narra las penurias de un niño solitario. Este cortometraje a pesar de ser fantasiosa es una crítica a la realidad, donde el alcoholismo puede traer consecuencias irreparables en la convivencia familiar. En este cortometraje trato temas profundos como es el abandono que sufren los niños en el altiplano, las heladas, las fiestas andinas, hechos que me motivan a contar al mundo mediante la animación para generar conciencia.

HENRY TICONA HUAQUISTO

